

Le Guide suprême a rencontré des employés de l'industrie pétrolière et gazière - 12 /Mar/ 2012

Lors d'une visite au Centre de recherches de l'industrie pétrolière, l'Ayatollah Khamenei a visité de près les derniers acquis de cette industrie et s'est informé in situ des progrès et des capacités des experts iraniens dans les domaines de gaz et de pétrole.

Lors d'une intervention, ce lundi, devant les responsables, les directeurs et le personnel du Centre de recherches de l'industrie pétrolière et gazière, Son Eminence a dit que les activités précieuses et valeureuses de ce secteur sont une source de fierté pour la nation iranienne.

Les responsables devront changer leur vision envers la question de pétrole, a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique. « En vertu du plan de développement, le statut quo du pétrole qui en fait une source de revenue, assurant le budget, devra changer, afin que le pétrole devienne une source au service du progrès et en faveur de l'autorité économique de l'Iran, par conséquent les responsables doivent poursuivre sérieusement cette politique correcte et sage de la République islamique», a affirmé le Guide suprême de la Révolution islamique.

Le Leader de la Révolution islamique a évoqué la création du Fonds de développement national et l'a décrite comme une décision importante. « Selon le cinquième plan de développement, au moins 20 pour cent de nos revenus pétroliers annuels doivent être transférés à la caisse afin qu'elle puisse être consacré à la production et à l'industrie. Heureusement, ce processus a déjà commencé et il doit être continué. »

Son Eminence a dit qu'il n'est ni sage ni conseillé de dépenser les revenus pétroliers sur l'exécution des affaires quotidiennes du pays : « Nous devons canaliser les revenus du pétrole de sorte qu'ils se transforment en une richesse nationale et un investissement à long terme, dans ce cas, nos réserves et nos ressources de pétrole deviendront un point fort pour le pays. »

« Dépenser les revenus pétroliers pour les affaires quotidiennes, c'est effectivement un véritable dommage », a précisé l'Ayatollah Khamenei, pour qui, dans les circonstances actuelles, la question des revenus pétroliers est devenue un point faible chez la plupart des pays producteurs de pétrole. « Concernant les pays qui vendent leur pétrole, suivant les besoins et orientations politiques des compagnies occidentales, et qui ne travaillent pas pour accéder à la technologie de pointe, il serait possible que les dirigeants en remplissent leur poche, mais en vérité, ces pays ne gagnent rien, car le jour où ils manquer de pétrole, ils seront réduits à un pays sous-développé. »

L'Ayatollah Khamenei a aussi décrit les résultats d'une approche qui vise à faire de la question de pétrole un point fort du pays. « C'est un impératif de pouvoir évaluer, dans toutes les conditions, la justesse des prises de décision en ce qui concerne la quantité de la production et de la vente de pétrole, suivant nos propres intérêts », a affirmé le Guide suprême de la Révolution islamique qui a quand-même fait remarquer que le pays a, bien sûr, largement progressé sur cette voie : « et cet objectif se réalisera entièrement dans un proche avenir et la République islamique d'Iran deviendra un modèle pour les autres pays ».

Ailleurs dans ses déclarations, le Leader de la Révolution a salué les activités appréciables des scientifiques, des chercheurs, des responsables et tout le personnel du secteur gazo-pétrolier, « des activités qui relèvent du jihad », a souligné le Guide suprême. « L'Iran occupe le premier rang au monde, en termes de ressources de pétrole et de gaz, et il va devoir se classer au plus haut niveau, sur les plans du savoir-faire et de la technologie, et cela, grâce aux efforts laborieux de tous ceux qui travaillent dans ce secteur.

Son Eminence a insisté sur la nécessité pour la recherche en vue de réaliser des progrès scientifiques et technologiques dans l'industrie pétrolière et gazière et a déclaré qu'il est nécessaire d'utiliser les capacités de tous les centres universitaires et de recherche du pays à cet égard. « Quelle que soit le besoin de l'industrie du pétrole et du gaz, nous devons essayer de le produire à l'intérieur du pays », a-t-il martelé.

L'Ayatollah Khamenei a déclaré que le recours à des innovations se traduira par un élan en avant dans ce secteur et préparera le terrain pour améliorer la connaissance humaine collective à cet égard. Il a réitéré: «Comme l'expérience de notre jeunesse l'a prouvé dans certains domaines, la floraison prodigieuse des talents de la jeunesse iranienne rend possible de mettre pleinement en œuvre le slogan de« Nous pouvons »dans tous les domaines et ceux qui sont actifs dans l'industrie pétrolière devraient se délimiter de telles perspectives. "

Le Guide suprême de la Révolution islamique a déclaré que l'utilisation efficace et bien organisée des capacités de toutes les industries dans le pays permettra d'accélérer le progrès l'industrie gazo-pétrolière iranienne. L'Ayatollah Khamenei a conclu qu'il est nécessaire de tirer le meilleur parti des gisements de pétrole et de gaz que l'Iran partage avec ses voisins.